

## Compte-rendu de la Navigation du Téléthon 2016



Prêt pour le départ

Dans le cadre du Téléthon, l'ASAR organisait pour la 5<sup>ème</sup> fois une épreuve de navigation le samedi 3 décembre après-midi. Comme l'an passé, les concurrents pouvaient choisir la catégorie Expert ou Tourisme.

Cette année 42 équipages étaient inscrits ; 28 en Tourisme, 14 en Expert.

Le parcours avait été tracé par Jean-mi et vérifié par Gérard.

Le rendez-vous était donné à 13H 30 au 16 rue Jacques Mellez à Raon l'Etape. Café et brioche permettaient aux concurrents d'attendre leur tour aux formalités et surtout de faire connaissance ou de se retrouver et bien sur, parler voiture.



Il faut coller la banderole « TELETHON »